

Frau Steves:

Was wird aus den vielen Bürgerbeteiligungen zum Haushalt 2011? Besteht für die Bürgerschaft die Möglichkeit die Diskussion über die Anregungen und Kritiken zum Haushalt 2011 zu verfolgen? Wie werden die Eingaben behandelt?

Antwort der Verwaltung:

Die Bürgerinnen und Bürger haben bis zum 15. November die Möglichkeit ihre Anregungen einzureichen. Die Eingaben werden von der Verwaltung an die Arbeitsgruppe 2013 übergeben, die die Eingaben sichtet, strukturiert und anschließend an den Finanzausschuss zur öffentlichen Beratung weiterleitet.